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Исследуется деятельность судебных органов Северо-Кавказского края в хлебозаготовительной 

кампании 1927–1928 гг. В 1927–1928 гг. произошел переход к широкому использованию в хлебозаготовках 

органов прокуратуры и суда. В хлебозаготовки были внесены начала политической борьбы. С 

использованием архивов показано, что судебные органы региона стали одним из механизмов проведения 

репрессий против крестьянства, нередко сознательно допуская отступления от правовых норм. 
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It is considered the activity of judicial bodies of the North Caucasus between 1927–1928 in grain purchasing 

campaign. Between 1927–1928 there was a change towards a wide spread implementation of judicial bodies in the 

sphere. There were the initials of political struggle. With the help of archives it is shown that judicial bodies of the 

region became the mechanisms of repressions against peasantry usually breaking the law. 
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